
平成２８年１２月　７日
１２月　８日
１２月　９日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 12番議員 １　「伊那市の危機管理」について

飯島　進 ２　「中村家住宅の有効活用」について

2 20番議員 １　中小企業・小規模事業者の応援について

飯島　尚幸 　（１）ものづくり補助金、持続化補助金について

　（２）市の創業支援連絡会議について

　（３）国が認定するユースエール制度について

２　企業版ふるさと納税等について

　（１）地方創生応援税制の活用について

　（２）地方創生推進交付金について

３　婚活・結婚新生活支援事業について

　（１）県・国の婚活支援について

　（２）新婚世帯の支援について

４　道路の路面下の空洞調査について
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3 14番議員 子どもの貧困の解決のために

飯島　光豊 １　子どもの貧困と就学援助について

　（１）就学援助の認定基準額の引き上げを

　（２）就学援助の「新入学児童生徒学用品費」は入学前に

　　　支給を

　（３）就学援助の給付内容の充実を

２　子どもの医療費窓口無料化について

　（１）国・県へ子ども医療費窓口無料化のはたらきかけを

　（２）１８歳までの通院の子どもの医療費無料化拡大を

３　学校給食費の無償化について

　（１）学校給食費の無償化あるいは多子世帯減免制度の創設

　　　を

４　給付型奨学金について

　（１）給付型奨学金の創設を国に要請を

　（２）市独自の給付型奨学金制度の創設を

4 6番議員 １　スポーツを生かした地域活性化について

唐澤　稔 ２　県営伊那野球場について

３　婚活支援について

5 4番議員 １　市は住民の地域活性化の活動を応援しているのか

八木　択真 ２　山小屋管理人の公募は適切だったのか

6 1番議員 １　真の「子育て世代にぴったりな田舎」の実現に向けて

白鳥　敏明 ２　美篶小学童クラブ専用施設の検討について

7 16番議員 １　市街地循環バス（イーナちゃんバス）の御園区まで延伸に

柴　満喜夫 　ついて

２　どうなる環太平洋連携協定（ＴＰＰ）の影響について
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8 19番議員 １　福島原発事故から５年半、子どもたちを内部被曝から守る

柳川　広美 　ために

２　空き家・空き土地の管理と固定資産税について

３　国による医療制度・介護制度の改悪について

４　下水道使用料値上げについて

9 7番議員 １　通学費等への補助について

橋爪　重利 ２　保育園整備について

10 18番議員 １　市営住宅の施策について

前田　久子 　（１）伊那市住生活基本計画について

　（２）若宮団地の建て替えを含む整備について

２　高齢者支援者へのポイント導入について

11 9番議員 １　ふるさと納税に感謝と今後の課題について

竹中　則子 ２　若者に夢をグローバルな視野を

12 11番議員 １　リニア中央新幹線開通時に向けた飯田線のあり方

平岩　國幸 ２　農地の耕作放棄地・荒廃・遊休農地について

13 8番議員 １　新山保育園について

宮島　良夫 （１）建て替えについて

（２）保育給食の再開について

２　新山小学校給食のその後

３　安全衛生教育について

（１）雇い入れ時の安全衛生教育について

（２）区別のない安全衛生教育を

（３）作業内容変更時の安全衛生教育について
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14 13番議員 １　健康経営とインフルエンザ

若林　敏明 ２　ふるさと納税４０億円

３　Ｉｏｔ新産業技術推進の展望

15 2番議員 １　ふるさと納税の返礼と募集についての提案

野口　輝雄 　（１）納税者の心に響く返礼によるリピーターの確保を

　（２）目的を明確にし、心のつながりを大切にしたふるさと

　　　納税の募集を

２　小中学校の教育現場より

　（１）児童の貧困により健康が損なわれないような配慮を

　（２）学校図書館蔵書データベースシステムに使い勝手の

　　　良い端末機の増設を

16 17番議員 １　人口が増える町とはどんな町か

前澤　啓子 　（１）入区費、区費をもっと安く

　（２）地元負担を少なく

　（３）伝統行事に助成を

　（４）住民が伊那市は住みやすいと言えるか

　（５）東川町に人が集まる理由

２　５０年の森林（もり）ビジョンの実践計画について

３　与地に観光案内所とトイレを

17 5番議員 １　全国学力・学童状況調査の活用と課題について

唐澤　千明 ２　国保直営４診療所の今後の取り組みについて
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18 10番議員 １　伊那市５０年の森林（もり）ビジョンについて

中山　彰博 ２　市民参加の解放林の設置について

３　松くい虫の防除について

４　元長谷村森林組合の木工加工施設について

５　生産森林組合への支援策について

６　林地台帳の作成による森林整備促進について

19 3番議員 １　小黒川スマートインターチェンジ周辺に伊那市の観光案内

　所の設置を

２　伊那市５０年の森林（もり）ビジョンについて


